

Die NEOS Bezirksräte

An das  
Bezirksamt Donaustadt  
z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Ernst Nevrivy

**Antrag betreffend Errichtung eines Zebrastreifen in der Miriam-Makeba-Gasse**

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 15.06.2022 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

**Antrag**

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht einen Zebrastreifen in der Miriam-Makeba-Gasse (Kreuzung Adelheid Poppgasse) zu errichten.

**Begründung**

Aufgrund der Neubauten in der Miriam-Makeba-Gasse wird diese Kreuzung von vielen Fußgänger genutzt um zum Supermarkt auf der Erzherzog-Karl-Straße zu kommen.